

# Compte rendu réunion du 25/08/2025

Étaient présents : Linda Bourvic, Eliane Cornu, Arnaud Chalmel, Emmanuel Delourmel, Nicolas Bourvic, Marcel Bouvier

Absent(e-s) excusé(e-s) : Sandy Boulet-Bacro

Secrétaire de séance : Eliane Cornu

Début de séance : 19h15

## Ordre du jour :

|    |                                             |   |
|----|---------------------------------------------|---|
| 1. | Nuit du sport.....                          | 3 |
| 2. | Préparation rentrée .....                   | 3 |
| a. | Adresse mail générique .....                | 3 |
| b. | Siret.....                                  | 3 |
| c. | Forum.....                                  | 3 |
| d. | Fiche d'inscription et d'information .....  | 3 |
| e. | Aménagement fermé dans local archerie ..... | 3 |
| f. | Changement code.....                        | 3 |
| 3. | Questions diverses.....                     | 3 |



## **1. Nuit du sport**

Initialement prévu fin juin la nuit du sport a été reporté le 29 août. Pas de bénévoles, nous ne participerons pas à cette édition.

## **2. Préparation rentrée**

### **a. Adresse mail générique**

Création d'une adresse mail utilisable par le président, la trésorière et la secrétaire afin de ne pas avoir de rater des mails : archersdestloup35@gmail.com

### **b. Siret**

Création de la demande d'un numéro SIRET auprès de la préfecture.

### **c. Forum**

Réception du kit rentrée.

Répartition sur les forums du 06 septembre :

- Piré 10h30-15h00 : Marcel
- Domloup 10h-13h : Arnaud, Linda
- Chateaugiron 14h-17h : Arnaud, Linda
- Servon 09h30-12h30 : Manu

Un mail sera envoyé aux licenciés, pour permettre aux bénévoles de tourner. Il n'y aura pas d'initiation à la salle.

### **d. Fiche d'inscription et d'information**

Actualisées et mises en ligne prochainement.

### **e. Aménagement fermé dans local archerie**

Des portes cadénassées vont être installés dans le local archerie afin de mettre les soft, les blasons et autres petits accessoires. Les clés seront réparties entre entraîneurs et membres du bureau

### **f. Changement code**

Un nouveau code sera mis en application à compter du 07 septembre.

## **3. Questions diverses**

- AG du CD35 le 17 octobre et AG de la région le 22 novembre à Plogastel (29)
- Calendrier salle est disponible sur le site du CD35 et va être mis en ligne sur le site du club
- Préparation 40 ans du club,
  - o une option a été mise sur un week-end de septembre date et modalité à confirmer
  - o réflexion sur un nouveau logo : arrêt de la vente de maillot sur 1 année pour ne pas entrainer un coût élevé aux archers. Solliciter les archers pour leurs idées

- faire une mise en concurrence de fournisseur de T-Shirt
- Sollicitation pour des animations :
  - VTT de Domloup : course le 28/09, mise en place d'un village animé, pas possible pour les archers de St Loup car pas de CQP
  - Découverte sport Ossé sport nature pour des adultes en septembre, attente d'information de leur part sur le nombre d'adultes et la date
- Voir pour création d'un site pour récupérer les photos des archers

Fin de séance 21h20